"

ECO

"Tomando en cuenta que un grueso número de policías está involucrado en seis mil casos de homicidios, según cifras de la Fiscalía, el ministro del Interior Jesse Chacón, anunció que próximamente lanzarán una resolución para frenar los abusos policiales".

(En Últimas Noticias, 23 de mayo de 2006)

ELIO GÓMEZ GRILLO Y LA PREVENCIÓN DEL DELITO

"El delito más representativo y que mejor evidencia el perfil delictivo de un país, es el homicidio, 'la muerte dada por una persona a otra', en definición clásica. En las décadas de los sesenta, de los setenta, el coeficiente promedial y específico nacional era de 8 homicidios sobre 100 mil habitantes y en Caracas era de 5. Hoy, de acuerdo al promedio que puede establecerse sobre diversas fuentes de dudosa confiabilidad, ese coeficiente oscila entre 30 y 40 para el país, y el de Caracas pasa de 40. Es decir, que en Venezuela el homicidio se ha cuadruplicado o quintuplicado y en Caracas se ha octuplicado.

Como factores desencadenantes de esta suerte de deslave criminal que estamos sufriendo, pueden señalarse, entre otros muchos, cuatro agentes básicos: 1. El consumo y tráfico de drogas; 2. La posesión de armas de fuego; 3. La evidente descomposición de los organismos policiales; 4. La ausencia de la ya señalada Prevención Terciaria para evitar la reincidencia criminal".

(En *El Nacional*, 23 de mayo de 2006)

ECO

"Es curioso que mientras el presidente Chávez ordena a sus funcionarios y afines tener piel de chivo, caimán y cocodrilo frente a las críticas de la prensa, algunas ajustadas y otras exacerbadas, todavía allá hay quienes persisten en la política arrasatodo.

En el caso del *Correo del Caroní* frente al Legislativo de Bolívar es evidentemente una retaliación y si no otra necedad. Pretenden que la alcaldía ordene la demolición del edificio donde funciona el diario desde hace 29 años. Y todo porque no es del agrado del oficialismo bolivarense.

¿Se imaginan la repercusión internacional que habrá cuando el Gobierno empiece a tumbar la sede de un diario opositor en Venezuela? Ni la CIA podría hacerlo mejor". (Luz Mely Reyes, en Politikom, Últimas Noticias, 21 de mayo de 2006)

AMNISTÍA INTERNACIONAL REVELA LA HIPOCRESÍA ANTITERRORISTA

Uno de los titulares del Informe de A.I. dice que la población más desprotegida del mundo paga el precio de la lucha contra el terror. ¿Qué quieren decir con esta afirmación? Básicamente, quieren decir que la guerra contra el terror no se puede realizar vulnerando los derechos humanos y haciendo pagar a justos por pecadores. Dentro de lo que venimos a denominar "justos"se ubica la población más desprotegida del globo. No podemos olvidar que hay conflictos armados en el mundo totalmente olvidados como el de Colombia o el de Darfur en Sudán. Este último es de naturaleza desgarradora. Basta una serie de cifras para conocer mejor qué es lo que ocurre: hay más de dos millones de personas refugiadas y desplazadas por este problema, otras 285.000 personas han muerto víctimas de la inanición, enfermedad y homicidios, existen 13 resoluciones aprobadas por el Consejo de Seguridad de la ONU, pero no hay un solo soldado desplazado...;Qué tiene que ver esto con la lucha contra el terror? China y Rusia tienen relaciones con el Sudán de carácter armamentístico. EE.UU. ha pensado intervenir en esta zona, pero, la cuestión es que se ha dado cuenta de que no le conviene meterse en un terreno donde dos aliados como China y Rusia hacen negocio y son miembros del Consejo de Seguridad de la ONU.

Hoy por hoy, a cada habitante del planeta nos tocan dos balas y un arma por cada diez. El líder mundial de la lucha antiterrorista, el gobierno de los EE.UU. por cada dólar destinado a la ayuda al desarrollo destina 10 a partidas militares. En cada zona de intervención hay miles de inocentes desplazados y refugiados, que quedan sin casa, ni tierra y necesitan ser amparados con recursos extraordinarios que no llegan a las víctimas en una espiral trágica y maltusiana.

El estrepitoso fracaso del cumplimiento de los objetivos que los países más poderosos del mundo se habían marcado quizá sea la demostración del poco interés que hay por solucionar algunos problemas de desarrollo... ¿Sabía ud. que el 88% de las exportaciones de armas convencionales corresponde a cinco de los miembros del Consejo Permanente de Seguridad de la ONU, es decir, a China, EE.UU., Rusia, Francia y el Reino Unido?

Tal vez a los ocho objetivos del milenio haya que añadir un noveno que sea el de quitarse la máscara de la hipocresía, a la vez que se establece un tratado sobre el comercio de armas, tal como solicita A.I.



ECO

"A esta situación le quieren dar una solución militar a lo salvaje, a lo violento. Si actualmente, en las condiciones que estamos viviendo, donde las garantías han sido restituidas, el Ejército comete en sus operativos violencia y tortura, golpea, roba, qué no hará una vez que hayan suspedido las garantías"

(P. Acacio Belandria, en El Nacional, 23 de mayo de 2006).

OBISPOS DE MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS PROPONEN DESOBEDIENCIA CIVIL ANTE LA "LEY SENSEBRENNER"

La Iglesia católica de México ha cerrado filas con la Iglesia católica de los Estados Unidos y ha calificado de contraria a los derechos humanos la llamada "Ley Sensebrenner" que intentaba criminalizar la presencia de los indocumentados en Estados Unidos, y dar pena de hasta cinco años de prisión a las organizaciones o personas que asistieran, caritativamente, a los trabajadores ilegales, la mayoría de ellos hispanos y de origen mexicano.

El arzobispo de Morelia y vicepresidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, Alberto Suárez Inda, llamó a la desobediencia civil a los sacerdotes y organizaciones de la Iglesia en los Estados Unidos que prestan su ayuda a los inmigrantes.

Dijo en rueda de prensa que "como los apóstoles, primero hay que obedecer a Dios antes que a la ley de los hombres, a la conciencia, a la ley natural".

Las protestas de la comunidad hispana, sobre todo en Los Ángeles, continuaron . Miles de estudiantes hispanos no acudieron a clase para protestar por una posible reforma en contra de los inmigrantes. Empuñando banderas de México, los manifestantes tomaron la catedral de Los Ángeles como punto de encuentro de sus concentraciones y existen diversas parroquias católicas que están ofreciendo espacios de discusión para que los jóvenes conozcan el alcance de las reformas.

Mientras tanto, en el sur de México, en su frontera con Guatemala, el presidente Vicente Fox puso en marcha la Estación Migratoria Siglo XXI, mediante la cual se pretende dar cobijo, sustento y asistencia médica a los inmigrantes centroamericanos en viaje de retorno a sus países de origen. En el acto, el presidente de México coincidió con el postulado de la Iglesia católica de que antes que las leyes están los derechos de la persona. Por su parte, el secretario de Gobernación, Carlos Abascal, insistió en que los inmigrantes no son delincuentes como pretende hacerlos pasar la "Ley Sensenbrenner".

México, miércoles, 29 marzo 2006 Zenit.org- *El Observador*

